

# Eindrücke aus Chinatown



Während unserer Rundreise durch Kalifornien hatten wir die Möglichkeit, viele Städte zu erkunden. Ein bekanntes Merkmal amerikanischer Großstädte ist Chinatown. Auch wir hatten in San Francisco das große Vergnügen, uns das anzusehen. Chinatown ist ein Teil in der Stadt, in der die chinesische Kultur präsentiert wird. In San Francisco war sie tatsächlich die erste in ganz Nordamerika.

Der Eingang zu diesem Viertel kennzeichnet sich durch ein großes Tor im chinesischen Architekturstil, dem *Dragon Gate*. Innerhalb des Stadtteils, welches sich in San Francisco über 24 Straßenblöcke erstreckt, findet man

viele kleine und große Geschäfte, Restaurants und Tempel im chinesischen Stil. In diesen Läden kann man authentische Souvenirs, traditionelle Kleidung und wertvolles Geschirr kaufen. Zum Beispiel waren die authentischen Souvenirs unter anderem äußerst detaillierte Haarspangen und die typischen winkenden Katzen in allen möglichen Farben und Mustern.



Auch außerhalb der Geschäfte konnte man viele schöne Details sehen. Beispielsweise sind zwischen den Häusern rote

Lampions befestigt und auch die Straßenlaternen verleihen mit ihren Farben und den goldenen Drachen einen einzigartigen Look. Auch an den Häuserwänden oder auf dem Geschirr finden die Drachen oft einen Platz. Dadurch ist zu erkennen, dass das Symbol des Drachen in der künstlerischen Gestaltung oft verwendet wird.

Doch in Chinatown ist nicht nur visuelle Kunst zu finden, sondern auch musikalische. Wir sind einem begabten Musiker begegnet, der auf seiner Flöte viele chinesische Lieder spielte. Auch aus den Restaurants klang laute Musik.



Insgesamt war unser Aufenthalt in Chinatown eine sehr aufregende Erfahrung. Wir haben viele Dinge entdeckt, die wir noch nie zuvor gesehen haben, wie zum Beispiel die einzigartige Architektur. Durch die chinesische Musik und durch die aufwendige Gestaltung der Straßen, der Laternen und der vielen kleinen Geschäfte, bekam man wirklich das Gefühl, an einem anderen Ort zu sein, obwohl wir uns immer noch in San Francisco befanden. Wir finden, dass Chinatown eine tolle Möglichkeit ist, um eine neue Kultur kennenzulernen.



Von Tadeja und Fiona